



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Septiembre 3 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 072

. UPTC hizo lanzamiento de Diplomado en Bucaramanga

UPTC hizo lanzamiento de Diplomado en Bucaramanga

Con presencia del Rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, se realizó en Bucaramanga, el lanzamiento del primer Diplomado en “CERTIFICACIÓN Y VALORACIÓN DE PROPIEDADES MINERAS”, que será dirigido por la UPTC, gracias al contrato firmado con la Unidad de Planeación Minero Energética - UPME y el Ministerio de Minas y Energía.

Este contrato de consultoría que se va a llevar a cabo en Bucaramanga, Bogotá y Paipa, contempla cuatro aspectos: Estructurar un Diplomado en Certificación y Valoración de Propiedades Mineras; crear la Comisión Calificadora de Competencias mineras; crear un Proyecto de Ley que regule esta actividad y estructurar un Posgrado (Maestría) en el mismo tema.

Para cursar este diplomado en Bucaramanga se inscribieron 360 personas, de las cuales 43 fueron seleccionadas por la Unidad de Planeación Minero Energética – UPME. Ellos recibirán charlas dirigidas por expertos internacionales concedores de la comisión de certificación.

En el evento de lanzamiento estuvieron presentes el interventor del convenio, Fredy Wilman Rojas Cruz; el Decano de la Facultad Seccional Sogamoso Uptc, Luis Alejandro Fonseca; el Representante del Ministerio de Minas y Energía, Javier Octavio Gracias Granados; el experto Internacional- Perú; Oscar Frias Martinelli; el Profesor de la UIS, Luis Mantilla; el gerente de Sostenibilidad Aux Colombia, Carlos Alberto Londoño Berrio y Estudiantes del Diplomado.

El lanzamiento del siguiente Diplomado se hará en la ciudad de Bogotá, el lunes 16 de septiembre.

Síganos en twitter: @universidaduptc



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.